
　第２章 「地域の再生可能エネルギー事業所の見学 Ⅰ 」

私たちが住んでいる再生可能エネルギー関連事業所「電気を元気にする会社」の北芝電機
株式会社と「小水力発電施設」がある四季の里を８月３１日に見学してきました。

　　 　北芝電機 　　　　　　北芝電機

　 　　北芝電機 　　　　　　北芝電機

　　 　四季の里 　　　　　　四季の里

Ｑ１． 日本の将来を考える上で、エネルギー問題は重要なテーマだと思いますか？

たいへん重要だと思う 33
どちらかといえば重要だと思う 7
どちらともいえない 0
まったく重要だと思わない 0

Ｑ２． 今回の見学で再生可能エネルギーについて関心の変化は、ありましたか？

以前より高くなった 33
変わらない 7
低くなった 0

Ｑ３． 今回の見学で日本の原子力発電の電力使用率は、３０年後を待たずにゼロにすべきであると
思いますか？
たいへんそう思う 8
どちらかといえばそう思う 18
どちらともいえない 13
まったくそう思わない 0
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Ｑ４． これから再生可能エネルギーは、化石燃料（灯油、ガソリン、ガス）に対抗していけると思い
ますか？
とても対抗できる 12
どちらかといえば対抗できる 19
どちらともいえない 8
まったく対抗できない 1

Ｑ５． これから日本全体で再生可能エネルギーの供給の割合を高めてい必要があると思いますか？

ある 40
どちらともいえない 0
ない 0

Ｑ６． これから日本全体で再生可能エネルギーに対して期待するものはありますか？　（記述）

再生可能エネルギーが増えて地球全体で、これを促進してほしい。
原子力をゼロにして、その代わり浮力や小水力を増やしてほしい。
電気自動車をもっと増やしてCO２の排出量を減らししていきたい。
海上に風力発電を作るのを進めていくのに、とても期待している。
CO２排出をゼロに近づけて環境にも悪影響にならない発電としてエネルギーをつくってほしい。
将来、エネルギーの供給の割合を、どう高めるか。

Ｑ７． 今回の見学で特に印象に残ったことがありましたら書いて下さい。

北芝電機さんが作っている製品の種類の多さにビックリした。
発電機の使用条件により、いろいろな改善が必要なのだと思った。
再生可能エネルギー利用もの重要性が、わかったと思います。
２つの工場がとてもきれいで整理整頓されていると思いました。
電気を作るための機械は何ヶ月もかけて丁寧にかつ計画的に行われていることに驚いた。
今ある資源を、大切にしなければならないと、あらためて感じました
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